
Protokolleintrag vom 06.06.2001

2001/313
 
Von Luzi Rüegg (SVP) und Markus Schwyn (SVP) ist am 6.6.2001 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die seit 1990 zugemauerten Parkebenen im Swisscomgebäude im Binz-Quartier (120 Parkplätze) zur Benützung
freigegeben werden können.
 
Begründung:
Seit dem Einzug der Rückversicherung mit über tausend neuen Arbeitsplätzen im Binz-Quartier herrscht dort ein akuter Parkplatzmangel.
 
Die Swisscom benötigt die „zugemauerten“ Parkplätze hauptsächlich für ihre Servicewagen. Diese werden jetzt in der ganzen Stadt verstreut abgestellt (morgens
abgeholt, abends wieder zurückgefahren), was unnötigen Mehrverkehr in der Stadt zur Folge hat.
 
Das Binz-Quartier liegt am Stadtrand, und es ist dort bisher trotz dem Einzug der Rückversicherung zu keinen Staus gekommen.


